

# **♪ Mi fe en línea ♪**

[ 25 de julio ]

**Objetivo:** Motivar a los jóvenes para aprovechar al máximo su tiempo en redes sociales, transformándolas en una herramienta para desarrollar habilidades de colaboración efectivas, mientras fortalecen su crecimiento personal y espiritual de manera positiva y significativa.

## **I. Bienvenida y encuentro**

**a. Saludo inicial.** Es una gran alegría reunirnos una vez más para disfrutar juntos de esta programación especial, donde cada minuto estará dedicado a adorar a nuestro Dios. Les damos una cálida bienvenida a la casa del Señor y que esta tarde sea una oportunidad para vivir una comunión profunda, plena y llena de bendición con él.

**b. Dinámica para romper el hielo.** A cada participante se le entregará un pequeño papel (formato de ficha) con el diseño de una señal de Wi-Fi. Este contendrá dos datos: Usuario: el nombre de un libro de la Biblia (ejemplo Juan), contraseña: una cita bíblica específica (ejemplo 3:16). Se seleccionarán cuatro versículos diferentes, para repartirlos equitativamente entre los presentes. Una vez que todos tengan su "Wi-Fi bíblico", se les pedirá que formen grupos con las personas que tengan el mismo usuario (es decir, el mismo libro de la Biblia). Ya reunidos por grupos, cada equipo deberá tomarse una fotografía grupal y publicarla en sus redes sociales, incluyendo el versículo que les corresponde y agregarlo al hashtag #MiFeEnLínea.

## **II. Adoración y mensaje**

**a. Adoración:** Himnos 576, 609, 562. Alternativas:

- Llegó la hora - CANTO OFICIAL | TEMA JA 2021 - ESPAÑOL
- Fieles - Canción Tema JA UD 2023
- A mi lado - Dúo Zimrah

**b. Mensaje Inspirador.** "Mi fe en línea".

**Cita bíblica:** Salmo 96:3.

**Introducción:** En la actualidad, las redes sociales se han convertido en un fenómeno global, que impacta profundamente nuestra sociedad. El Global Overview Report de We Are Social y Hootsuite, con datos actualizados hasta enero de 2025, revela las principales razones por las cuales los usuarios mexicanos de 16 años o más, utilizan estas platafor-



mas destacando las siguientes: 1) mantenerse en contacto con amigos y familiares, 2) leer noticias, 3) llenar el tiempo libre y 4) publicar sobre su vida personal. Dedicándole en promedio, al menos 3.5 horas al día a las redes sociales. Pero, ¿te imaginas cómo sería un mundo donde ese tiempo se utilizara de forma distinta? ¿Qué pasaría si usáramos Facebook para estar en contacto con Dios, si en vez de solo llenar el tiempo enviáramos mensajes bíblicos por WhatsApp a nuestros amigos, o si al visitar un restaurante hermoso, en lugar de enfocarnos en una foto con filtros perfectos para publicarla, compartíramos una imagen que exaltara la grandeza de Dios? Cambiaría por completo el enfoque de nuestras redes, y ya no estaríamos atrapados en la constante lucha de decidir si son buenas o malas, sino que las transformaríamos en un medio de bendición.

Aunque no podemos evitar la presencia de las redes sociales en nuestro mundo moderno, sí podemos decidir cómo usarlas. Por eso, hoy quiero presentarte tres formas prácticas que nos ayudarán para que el tiempo que pasas en redes sociales también nutra y fortalezca tu vida espiritual, proclamando la gloria de Dios.

## **Desarrollo.**

### **Sé un buen samaritano en línea.**

En Lucas 10:25-37, Jesús cuenta la parábola del buen samaritano para enseñar quién es verdaderamente nuestro prójimo. En la historia, un hombre es asaltado y dejado en medio del camino agonizando por completo. Un sacerdote y un levita pasan de largo, ignorando su necesidad, pero un samaritano, alguien que cultural y religiosamente era considerado enemigo se detiene, siente compasión, limpia sus heridas, lo lleva a un lugar seguro y cubre sus gastos. El samaritano no solo vio la necesidad, sino que actuó con amor. Hoy, aunque no caminamos por el mismo camino físico, transitamos diariamente por un "camino digital" en nuestras redes sociales, donde también encontramos personas heridas: emocionalmente, espiritualmente o incluso víctimas de acoso o desinformación. Ser un buen samaritano en línea significa no pasar de largo frente al sufrimiento virtual. Es detenernos para consolar al que expresa dolor, defender al que es atacado, compartir mensajes que edifican, apoyar causas justas y enviar palabras que sanan. Así como el samaritano usó su aceite y su cabalgadura, nosotros usamos nuestras palabras, publicaciones y presencia digital para mostrar compasión. Jesús terminó diciendo: "Ve, y haz tú lo mismo" (Lucas 10:37), lo que hoy nos llama a actuar con amor también en el espacio virtual.

### **Sé un imitador de Jesús en tus redes sociales.**

En Hechos 11:26 dice que "a los discípulos se les llamó cristianos por primera vez en Antioquía". Este nombre surgió porque sus acciones, palabras y estilo de vida reflejaban a Cristo de tal forma que las personas los identificaban claramente con él. Más adelante, el apóstol Pablo, plenamente consciente de esa identidad, escribió "Sed imitadores de mí, así como yo de Cristo" (1 Corintios 11:1). Pablo no solo predicaba a Jesús, sino que lo vivía; sus actitudes, decisiones y palabras eran un reflejo constante del carácter de Cristo. En nuestra época, las redes sociales se han convertido en una extensión de nuestra vida pública, y allí también debemos reflejar quiénes somos en Cristo. Ser imitadores de Jesús en línea significa actuar con integridad, hablar con amor, compartir contenido que edifique y testificar de nuestra fe sin temor. Así como Pablo se atrevía a decir "mírenme a mí, porque estoy imitando a Jesús", nosotros también debemos vivir y publicar de manera que otros puedan ver a Cristo reflejado en nuestra vida digital. Compartir nuestra identidad como cristianos en redes no se trata solo de subir versículos, sino de transmitir, a través de cada palabra, imagen o reacción, que somos seguidores del Maestro.

### **Busca sabiduría y consejo como Salomón.**

En 1 Reyes 3:5-12 encontramos el relato de cuando Dios se le apareció a Salomón en sueños y le ofreció concederle lo que deseara. Salomón, en lugar de pedir riquezas o poder, pidió sabiduría para gobernar con justicia y discernimiento. Esta petición agració tanto a Dios que no solo le concedió sabiduría incomparable, sino también bendiciones materiales. Salomón entendía que la sabiduría es el fundamento para una vida recta, equilibrada y útil. Hoy, aunque no tengamos un trono que gobernar, sí tomamos decisiones cada día, influenciados muchas veces por lo que vemos en nuestras redes sociales. Por eso, buscar sabiduría como Salomón también implica cuidar a quien seguimos y qué tipo de contenido consumimos. En lugar de llenar nuestro corazón con mensajes vacíos o dañinos, debemos seguir cuentas y personas que nos inspiren, que comparten principios de vida, valores cristianos, consejos prácticos y contenido que edifique. Así como Salomón valoró el consejo y la sabiduría por encima de todo, nosotros también podemos buscarla activamente en el entorno digital, eligiendo seguir voces que nos acerquen más a Dios y nos ayuden a vivir con propósito.

En lugar de consumir contenido vacío o perjudicial, debemos llenar nuestro corazón y mente con mensajes que fortalezcan nuestra fe y carácter. Como dice el sabio Salomón: "El que anda con sabios, sabio será; más el que se junta con necios será quebrantado" (Proverbios 13:20).



**Conclusión:** Aunque vivimos en una constante lucha por definir si las redes sociales son buenas o malas, la verdad es que ellas reflejan lo que decidimos hacer con ellas. En lugar de dejar que nos arrastren a la comparación, la distracción o la crítica, hagamos lo posible por transformarlas en un instrumento de bendición. Seamos un buen samaritano en línea, mostrando empatía y apoyo a quien lo necesita. Imitemos a Jesús, no solo en la vida física, sino también en lo que publicamos, comentamos y compartimos. Y como Salomón, busquemos sabiduría y consejo, siguiendo contenido que edifique nuestra vida y la de los demás. Tus redes pueden ser mucho más que entretenimiento: pueden ser terreno sagrado para reflejar a Cristo.

**Llamado:** El mundo digital necesita luz, y tú puedes ser ese reflejo del cielo en cada pantalla. Dios te llama a levantar tu voz en línea con propósito, a ser diferente, a ser luz. ¿Estás dispuesto a aceptar ese llamado?

### **III. Taller de ideas**

- a. Dinámica de grupos.** Se unirán los grupos pequeños previamente formados para conformar solo dos grupos en total. Grupo 1: Deberá utilizar su creatividad para representar, a través de una escena ambientada a la actualidad, las consecuencias negativas del uso excesivo o descontrolado de las redes sociales. Grupo 2: Representará, también mediante una escena actual, las bendiciones y beneficios que pueden surgir del buen uso de las redes sociales. Cada grupo tendrá unos minutos para planificar y luego presentar su dramatización. El objetivo de esta dinámica es reflexionar, de forma práctica, sobre el impacto que tiene el uso digital en nuestra vida diaria.
- b. Compartir resultados.** Al terminar cada participación, un representante de cada grupo deberá compartir un mensaje de la escena representada con el fin de enfatizar la comparación entre el buen o mal uso de las redes sociales.
- c. Desafío.** Hacer una invitación para que todos aquellos que desean hacer buenos uso de sus redes sociales, alcen sus teléfonos y juntos, hacer una oración especial de consagración.

### **IV. Conexión Bíblica**

- a. Dinámica para Conexión Bíblica.**

Material didáctico: 8 hojas blancas; 4 con el logo impreso de Facebook en tamaño grande y las otras 4 con el logo impreso de WhatsApp. De preferencia Ambas im-

presiones a color.

**Indicaciones:** Formar 4 grupos y repartirles una hoja de cada logo.

**Actividad:** Una vez que los grupos estén formados, se realizará una ronda general de preguntas bajo la modalidad de "Falso o Verdadero", dirigida a los cuatro grupos al mismo tiempo. Cada grupo deberá designar a una persona representante, que será la encargada de levantar una hoja con el logo correspondiente según la respuesta del grupo: Logo de Facebook: representa la respuesta Verdadero y el Logo de WhatsApp: representa la respuesta Falsa. Se dará un breve tiempo para que cada grupo discuta su respuesta antes de levantar su logo. El grupo que acumule el mayor número de respuestas correctas será declarado ganador de la dinámica.

*Nota: Las preguntas estarán basadas de los libros que corresponden a la Conexión Bíblica del presente año.*

## V. Oportunidades y despedida

- a. Anuncios.
- b. Introducción de la lección de Escuela Sabática.
- c. Despedida de sábado.
- d. Canto para desearse una feliz semana.
- e. Invitación a juegos sociales.

*Elaborado por:*

**Pr. Yuniel Alexander Pérez Marroquín**

*Distrito Carmen Zacatal*

*Misión de los Bosques de Chiapas*